



# SPORT VAUD UNE INITIATIVE À SIGNER

Sport Vaud a édité le 18 mars dernier une initiative "pour une politique sportive vaudoise ambitieuse".

Lors de l'Assemblée Générale 2021 de l'Association Cantonale Vaudoise d'Athlétisme (A.C.V.A.) qui s'est déroulée le vendredi 18 mars 2022 au restaurant du Golf de Payerne, Michel Berthet, membre du comité de Sport Vaud, nous a fait part de l'évolution très intéressante de cette nouvelle faïtière des associations cantonales vaudoises de sport, fondée en juin 2021. En outre, il nous a informé que l'initiative 1% pour le sport (pour une politique sportive vaudoise ambitieuse) est éditée depuis ce jour. Les formulaires comprenant les signatures doivent être retournés avant le 18 juillet 2022 à l'adresse suivante :

Comité d'initiative pour le sport vaudois, c/o Sport Vaud, chemin de Maillefer 35, 1052 Le Mont-sur-Lausanne.

L'A.C.V.A. recommande à la grande famille de l'athlétisme vaudois de soutenir cette initiative en signant le formulaire et également d'en parler à vos proches, amis, collègues et voisins.